

NOTA DE PRENSA N° 71 - 2013-CG/COM

Reconocen labor de “Auditores Juveniles” de la Contraloría General por contribuir a mejorar servicios en colegio de Moyobamba

En reconocimiento a los resultados obtenidos por la ejecución de las veedurías escolares, como la mejora de los servicios de la escuela y la conducta de los jóvenes, 40 estudiantes del programa “Auditores Juveniles” de la Contraloría General juramentarán a sus cargos el viernes 23 de agosto en el marco de las celebraciones por el 168 aniversario del colegio Germán Tejada Vela en Moyobamba, San Martín.

El acto de juramentación de los “Auditores Juveniles” ha sido incorporado este año por primera vez en el programa de aniversario de la referida institución educativa, cuyas autoridades han expresado su respaldo por considerarlo un aporte muy importante en la formación de los ciudadanos.

En Moyobamba, el programa se inició en el 2012 y en el colegio Germán Tejada se han realizado siete veedurías con la participación de 426 estudiantes. Los temas de las actividades de control fueron, el desarrollo de las acciones de la Defensoría del Niño y del Adolescente, funcionamiento de la Biblioteca Escolar y Banco de Libro, simulacro de sismos, funcionamiento del quiosco escolar, Campaña Nacional de la Sexta Estrofa y cumplimiento de las medidas de eco-eficiencia en el sector público.

Cabe señalar que el papel del Auditor Juvenil es velar por el cumplimiento normativo que rigen los servicios de su comunidad estudiantil.

El programa de la Contraloría tiene como objetivo general establecer las bases para la ejecución de actividades dirigidas a contribuir en la formación de valores éticos y cívicos de la juventud.

Para ello es necesario fomentar la participación de los escolares en la gestión pública a través de la vigilancia de actividades estatales con impacto directo en el bienestar de su comunidad.

Como parte de las celebraciones, los 40 auditores juveniles participarán en el desfile que se realizará en la Plaza de Armas de la ciudad de Moyobamba, el domingo 25 de agosto.

EL DATO

El programa de Auditores Juveniles nació en el 2010 como estrategia del control preventivo en la generación de valor, y desde esa fecha se ha capacitado a 150 599 alumnos de 626 colegios, realizándose 2 625 veedurías en Abancay, Arequipa, Ayacucho, Cajamarca, Cuzco, Chiclayo, Huancavelica, Huancayo, Huánuco, Huaraz, Ica, Iquitos, Lima, Moyobamba, Piura, Puno, Pucallpa, Satipo, Sullana, Tacna, Trujillo y Tumbes.

La Contraloría General desarrolló el Manual para Docentes “Promoviendo la Participación Ciudadana desde la Convivencia Escolar”, cuyo propósito es guiar a los maestros para realizar actividades educativas con estudiantes, para colaborar en la mejora de la gestión de su colegio, municipalidades, comisarías y otros.

Lima, 22 de agosto de 2013.